



Ce matin 23 décembre à Bafoussam, une jeune fille a été assassinée à Bafoussam parce qu'elle a fait savoir à son financeur qu'elle voulait mettre un terme à leur relation.

Le gars a suivi la fille jusqu'à un lieu obscur derrière l'hôpital régional de bafoussam avant et décidé de l'agresser à mort.

Avant de perdre son dernier souffle la fille a crié très fort et plusieurs fois, ce qui a alerté la population qui a aussitôt accouru à sa rescousse mais hélas trop tard la fille avait rendu l'âme.

Toutefois, l'agresseur ayant tanté de s'enfuir fera face à la population qui prise de fureur décide d'en finir aussi avec lui, c'est ce qu'on appelle la justice populaire. À la veille des fêtes de fin d'année, ce sont ici les événements qui vont définitivement empêcher plusieurs familles de traverser ces moments dans la joie.

D'après les informations qui nous sont parvenues, cette jeune fille, âgée de 20 ans a quitté Dschang hier où elle est étudiante niveau 1